



## 花巻まつりにボランティアとして参加

花巻まつりに係るボランティア活動に本校有志生徒が参加した。祭りの中日の早朝には、ロータリークラブメンバーと花巻農業高校生徒とともに清掃奉仕活動に参加。夕刻には「わたぼうし会」の神輿運行に協力した。

地域貢献を目指す本校。生徒たちの姿は、まさしくその思いを形にしたものだった。



## 救急講習会で命のたいせつさを学ぶ

全国一斉救急医療週間に合わせ、9月13日に「救急講習会」が実施された。花巻市中央消防署および花巻高等看護専門学校のご協力をいただきながら、2年生50名が「一次救命処置」や熱中症対策・止血法について、実習を通して学んだ。

生徒たちは終始真剣な面持ちで胸骨圧迫や人工呼吸に取り組んでいた。



## 全国交通安全運動に、一役買う

秋の全国交通安全運動に合わせ、本校4名の生徒が「高校生銀河大使」と「一日警察署長」の任命を受け、花巻市民の交通安全意識啓発活動を行なった。

任命を受けた生徒たちは、市内13の交通安全モデル地域や事業所等を訪問して交通安全メッセージを届け、交通安全を呼びかけた。



## 「夢を持つことのたいせつさ」を再認識

「東翠祭」初日に、PTA教養部と学校主催の「文化講演会」が、元古川商業高校バレーボール女子部監督の国分秀男氏を講師に招へいして開催された。

「夢をもたせ、追わせ、叶えさせる」という「立志夢実現」の教育を理念として掲げている本校。国分氏の「夢を持とう」という熱い語りを真剣に聴く生徒たちが印象的であった。